



すなおで
かしこく
すこやかに



南風

南部小学校だより

第 9 号

令和6年12月18日(水)

文責：教頭

寒さが身に染みる季節となり、気が付けば今年も終わりを迎えようとしています。今年の一年は、創立150周年の節目から、新たな一歩を踏み出し、151年目の学校生活をさらによりよくしようと子どもたちと共に歩みだした一年でした。子どもたちは、何事にも一生懸命で笑顔でがんばり、運動会、プール、学芸会、校外学習、授業に集中して取り組みました。そんな子どもたちの姿に私たちも励まされ、共に歩んだ一年でした。

さて、今月は、学年の校外学習や出前授業に加え、耐寒訓練、マラソン大会、年末大掃除と盛りだくさんの月でした。子どもたちは、目標をもって黙々と走り込み、大会でも全力を出し切りました。そして、お世話になった学校を隅々まできれいに掃除しました。ただ、子どもたちは、いよいよはじまる冬休みを待ち遠しく思っているようです。

体調管理が難しい季節になりますが、ご家族でゆっくり年末年始をお過ごしください。子どもたちが笑顔で学校生活を過ごせるように準備を整えたいと思います。それでは、良い年をお迎えください。

12月13日(金)【マラソン大会】声援のおかげで力走、激走！

うっすらと雲がかかりましたが、雨の心配もなく、マラソン大会が行われました。保護者の方や地域の方、そして、友達の声援を受け、くじけそうになっていた子どもも、調子よく走っていた子どもも、声援をパワーに代えてゴールに向けて、力強く駆け抜けました。作業の手を止めて、声援を送ってくださる地域の方もたくさんみえました。南部地区らしさあふれるあたたかな大会となりました。

大会を開催するにあたり、東海学園大学の学生ボランティア、PTA役員のみなさんにご協力いただきました。ありがとうございました。

今年度は、リモートで開閉会式を行いました。その後、学年部ごとに運動場に出て、準備運動、競技と、進行しました。これまでがんばってきた自分を信じ、南部っ子がそれぞれの目標に向けて駆け抜け、がんばりました。



【次ページ・裏面あり】

南部小学校ホームページは、右の二次元コードから
アクセスしてご覧いただけます。

<http://www.hm.aitai.ne.jp/~nanbu/>



【マラソン大会】

応援、ありがとうございました！



資源回収へのご協力、よろしくお願いします！

年明けの1月25日(土)9:00～、今年度2回目(最終)の資源回収が行われます。
打越行政区は南部小学校、山伏行政区は住宅南側広場、明知上行政区は明知上公民館、
明知下行政区は明知下公民館が回収場所となっています。小雨決行です。延期、中止の
連絡は、各地区行政区放送等でお知らせいたします。

南部っ子の活躍！

【12月7日(土)に第17回愛知県市町村対抗駅伝競走大会が開催されました！】

みよし市の代表として、6年生
の新城悠人君が出場し、第3区
(1.3km)を力走しました。

みよし市は、市の部(38市中)、
第19位で、新城君自身は、区間
第7位(4分45秒)と大健闘で
した。

